

感じます、新しい風を

5月14日（土）、15日（日）の2日間にわたり、本校において県高校体育大会いわき地区大会剣道競技が行われました。



「気・剣・体」の要素がすべて揃わなければ、剣道では有効な一本とは見られません。これを「気剣体の一致」と言います。

剣道に打ち込む生徒たちによる「気剣体の一致」の熱戦が目の前で繰り広げられ、感激・感動の2日間でした。

本校剣道部は、女子団体優勝（昨年度、湯本高校として優勝）、女子個人優勝、男子団体3位など、見事な活躍。

さはこの丘から、いわき湯本高校という新しい風が吹きました。

同日、21世紀の森公園・新舞子フットボール場ではサッカー、平テニスコートではテニス、新舞子多目的広場ではソフトボール、内郷コミュニティセンターでは卓球、市立総合体育館でバドミントン、いわき弓道場では弓道が行われ、いわき湯本高校という新しい風が吹いたところです。

また、5月14日（土）、学力向上・進路実現に向けて、土曜課外が始まりました。

学習に力を入れたい、部活動をがんばりたい、そんな自分の得意が伸ばせます。

さあ、ともに行こう。輝く未来に向かって、頑張れ、いわき湯高生。